



Matias Pecile
Polonia/ Mayo 2016



Bendiciones y saludos desde una ya primaveral Polonia. El frio ya se ha ido, y se puede ver como florecen ya los arboles. En la cultura polaca, las flores son muy importantes, y con los primeros días de primavera ya se empiezan a decorar las calles con distintos tipos de flores.



En el mes de abril hemos continuado realizando las reuniones en la sala que tenemos en la ciudad de Plock. Poco a poco se van realizando contactos, y vemos que el Señor va afirmando los pasos que vamos dando. Conocemos los ritmos de este país, pero también estamos llenos de fe y expectantes, y a veces cuesta equilibrar esas dos cosas.

Hacia fines del mes de abril, nos concentramos en organizar una nueva actividad evangelística. Es lindo ver como no estamos solos, sino que muchas personas de distintos ministerios y con diferentes orígenes aceptan colaborar. En este caso, un matrimonio de misioneros estadounidenses, y algunos polacos han participado del nuevo concierto que realizamos.



Algo que es importante destacar es que aquí, el evangelismo no es tan común como en Argentina. Muchas iglesias no creen en hacer actividades evangelísticas públicas, y no existe como materia en el Seminario. Por ello, contar con colaboradores, y en especial colaboradores nacionales, es tan destacable.

Poco a poco ya estamos terminando de definir la agenda del próximo verano. Por cuestiones climáticas, la época más fuerte para hacer evangelismo y actividades al aire libre es en los meses de junio a agosto. Luego la actividad debe realizarse en ambientes cerrados, y cuesta más convocar a las personas.

Estamos agradecidos a Dios porque ya se ha confirmado la visita del grupo de argentina, y estamos gestionando también la visita de otros grupos que puedan colaborar en estos inicios de la Iglesia en Plock. ¡Estamos deseosos de ver cómo nos sorprende el Señor!

Que tengan un muy bendecido mes, y hasta la próxima circular...

Matias

Motivos de oración:

- * Por una actividad evangelística especial para niños que se hará en el mes de junio (cerca del día del niño de este país).
- * Por la nueva iglesia que está naciendo.
- * Por la guía del Señor sobre los próximos pasos que debemos dar.
- * Por los grupos que estarán evangelizando en Plock en los próximos meses. Pedimos la provisión del Señor para ellos.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org